

21 de febrero de 2012

Territorio Indígena de Térraba

Liceo de Térraba

Pueblo Indígena de Térraba

Comunicado

Este martes, se cumple el noveno día, de la toma del Liceo de Térraba, al ser las 10:30 a.m. nos encontramos acá reunidos, la comunidad Indígena, junto a una delegación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica (UCR), quienes se han apersonado alrededor de las 12:00 a.m. del día de hoy, convocados urgentemente a acompañarnos, a raíz de los sucesos violentos del día de ayer (Lunes 20 de febrero), también, han llegado representantes de la Universidad Nacional (UNA) de Pérez Zeledón. La noche de ayer, pasó sin muchos inconvenientes, con tres efectivos motorizados de la fuerza pública resguardando la entrada del Liceo en caso se repita otro episodio de violencia como el de ayer, donde el enfrentamiento dejó graves heridas a ambos bandos.

Se espera la llegada de los representantes del Ministerio de Educación Pública (MEP), para la respuesta a nuestra propuesta dada mediante las tres negociaciones del día de ayer, la cual estaba fijada para hoy a las 9:00 am, siendo las 12:00 md., no se han presentado aún, siguiendo a la espera nos motivamos con oraciones y consideraciones al respecto de esta lucha por nuestros derechos, se dice se sumará un asesor del ministro de la presidencia, a la mesa de negociaciones del MEP con nuestra comisión de negociación.

A sí mismo, se espera mañana la llegada de otro grupo de universitarios de la UNA, de Heredia, en calidad de apoyo humano, mientras se hablan de las publicaciones de hoy respecto de los violentos hechos de ayer a los que fuimos inducidos por el bando contrario, conformado por No indígenas e indígenas sin identidad propia, dichas noticias son publicadas en los periódicos nacionales (La Nación, la prensa libre, el extra, el país, entre otros), igualmente se han mostrado noticias en Repretel e internet, donde se denuncia la agresividad con la que el bando contrario al nuestro arremetió, dejando un saldo de más de 19 heridos de nuestro bando.

La Toma continua, indefinidamente, hasta que nuestras demandas sean atendidas, mientras tanto, vivimos una mañana sin conflictos físicos, ni incitaciones a más violencia, sin embargo, seguimos en la espera de las negociaciones, que de no darse, acá continuaremos, sabiendo, que el bando contrario ha amenazado con volver a irrumpir violentamente nuestros derechos, en nuestro Liceo, a lo que respondemos sin miedos y con la convicción que luchamos por lo que es legítimamente nuestro, autonomía, tierra y libertad.